

Anfrage: Tempo 100 auf der A59
- Fraktion Bü90 / Die Grünen -
179/ 107/2016

Wie ist der Sachstand im Hinblick auf das laut Pressebericht (RP vom 29.01.2016) in Zusammenhang mit Wildwechsel angekündigte Tempolimit 100 km/h auf der Autobahn 59 zwischen dem Autobahnkreuz Düsseldorf-Süd und Monheim, konkret, ist diese Meldung zutreffend und wenn ja, wann ist mit der Installation der Tempo-100-Schilder zu rechnen?

Antwort

Eine vorübergehende Geschwindigkeitsbeschränkung von 100 km/h auf der A 59 im Raum Düsseldorf wurde nach Aussage von Straßen NRW aus bautechnischen Gründen vorübergehend aufgestellt und bereits wieder demontiert. Diese Geschwindigkeitsbeschränkung stand nicht im Zusammenhang mit dem Wildwechsel.